

GRÁFICOS POLARES O DE TELARAÑA

(Tomado de:

http://www.ine.gob.gt/content/direct_sen/contenido/cap04/tipos_de_graficos.htm)

Este tipo de gráfico se emplea generalmente para representar fenómenos de los que se poseen cifras mensuales constantemente crecientes.

Para interpretar este tipo de gráfico, se fija una meta y luego se analiza cuáles están más cerca y cuáles más alejados de dicha meta. Por ejemplo, en el gráfico que se muestra a continuación, la meta sería, que países están más cerca o más lejos de tener una tasa de mortalidad infantil igual a cero, y se puede observar que los más cercanos son Costa Rica y Panamá, luego le seguiría Belice, México, El Salvador y el más alejado sería Guatemala.



Continúa ...

Para ver más información conéctese a la página arriba indicada.